

— Jeudi, a eu lieu, au Séminaire, l'exposition des Reliques.

— M. le curé de Saint-Jean-Baptiste de Québec a publié, le mois dernier, le 1er numéro de la 6e année du bulletin de la Collecte pour payer la dette de son église. On y voit que durant le seul mois de septembre cette collecte a produit la somme de \$2148.

— Depuis quelques semaines, M. l'abbé F.-X. Burque, ancien professeur au séminaire de St-Hyacinthe et qui fut ensuite, pendant plus de vingt ans, curé de Fort Kent, Me, a pris sa retraite à Québec, sa santé ne lui permettant plus l'exercice du saint ministère. Il est bien connu dans le pays comme littérateur, son talent s'étant exercé dans la prose comme dans la poésie.

M. l'abbé Burque réside au No 396, rue Saint-François, paroisse de Jacques-Cartier.

Nos jeunes Canadiens-Français à Paris

Nous sommes heureux de saluer l'apparition du *Semteur*, bulletin de l'Association catholique de la Jeunesse canadienne-française, paraissant à Montréal, rue Saint-Denis, 473.

Nous souhaitons que ce bulletin soit en particulier lu par les jeunes Canadiens français de la colonie parisienne. On n'ignore pas, en effet, au Canada, que la persévérance de cette colonie dans les sentiments de la mère-patrie laisse beaucoup à désirer.

(*La Croix*, 22 octobre.)

Chronique générale

Il y a huit jours nous reproduisons un très bel article qui depuis fait le tour de la presse du pays, de M. Paul de Cassagnac, directeur de *l'Autorité*, de Paris. Or, au moment même où paraissait la *Semaine religieuse*, on lisait une dépêche annonçant la mort de ce puissant journaliste.

Nos lecteurs auront une prière pour l'écrivain défunt, qui porta souvent de rudes coups aux ennemis de l'Eglise.

Pour faire un peu rêver nos frères de France, nous citons